

# Tournee war der Höhepunkt

Akkordeon-Orchester Diemelspatzen blickte auf das vergangene Jahr zurück

**KORBACH.** Die Wahl des Vorstandes und Ehrungen für langjährige Mitglieder standen auf dem Programm der Jahresversammlung des Akkordeon-Orchesters der Diemelspatzen. Karin Schmidt als erste Vorsitzende gab einen Bericht über die Aktivitäten der Akkordeonisten im vergangenen Jahr.

Der Höhepunkt des vergangenen Jahres war die achttägige Auslandstournee nach England. Sie blieb allen Teilnehmern in Erinnerung, da die Konzerte meist ausgebucht waren und die Freude der Engländer über Konzerte eines Akkordeon-Orchesters übergroß war. Somit planen die Spatzen auch für 2015 eine Tour nach Britannien.

Der musikalische Leiter Hans Petersen lobte die kontinuierliche Probenarbeit, die sich in der Qualität und dem großen Repertoire der Konzerte niederschlägt. Das Weihnachtskonzert in der Markuskirche sei ein Beweis dafür gewesen. Die Orchestervertreter Christopher Peel und Dorothee Bark gaben ihre Sicht auf das abgelaufene Vereinsjahres wieder und betonten die gute Jugendarbeit und Integration jüngerer Spieler in das Hauptorchester nach der intensiven Probenarbeit für die Auslandstournee.



**Der neue Vorstand und die geehrten Mitglieder (von links): Hans Petersen, Marianne Odendahl-Grawe, Sebastian Schmidt, Wolfgang Steuber, Gabi Meier, Karl-Wilhelm Löbel, Dorothee Bark, Sara Löbel, Pia Lammers, Karin Schmidt und Monika Peel.**

Foto: nh

Hans Petersen ehrte in der Versammlung langjährige Mitglieder für zehn Jahre: Ute Brucker, Marianne Odendahl-Grawe, Günter Stanka. Für 15 Jahre: Werner Geldmacher, Thorsten Kattenstein, Hans-Günther Kölz, Detlef Lamm, Dirk Rost, Fabienne Rost, Marcel Rost. Für 20 Jahre: Burkhard und Fabian Figge, Theresia Emmrich, Emilie Weinreich. Für 25 Jahre: Bernd Nickel, Wolfgang Steuber, Christina Wohlfahrt. Für 35 Jahre: Ralf Enderlein. Für 40 Jahre: Ralf Hochstaedt. Gabi Meier ist seit 20 Jahren ununterbro-

chen im Vorstand der Diemelspatzen tätig

Bei den Vorstandsneuwahlen blieben in ihrem Amt Karin Schmidt als Erste Vorsitzende, Kalle Löbel als zweiter Vorsitzender, erster musikalischer Leiter bleibt Hans-Cornelius Petersen, zweiter musikalischer Leiter Sebastian Schmidt, Kassenwart Markus Becker, Schriftführung/Pressewart Gabi Meier, Notenwartin Anja Jesinghausen, Orchestervertreterin Dorothee Bark, dazu kommt neu Pia Lammers, als Jugendwartin neu im Amt Sara Löbel, Elternvertre-

terin Monika Peel und als Kassenprüfer fungieren Carolin Keusgen und Niels Kolbe.

Als Vorschau für das laufende Vereinsjahr zeigte Petersen die nächsten Konzertstationen in Mengershausen zum Benefizkonzert am 23. April auf. Er nannte auch die nächsten Termine in Reinhardshausen und der weiteren Umgebung.

Eine Städtefahrt nach Dresden mit Besichtigungen und Konzerten Ende Mai soll für die Akkordeonisten ein Höhepunkt des Vereinsjahres sein. (nh/akl)